



GARDA MEDIA

Danrem 132/Tdl Pimpin Upacara Penurunan Bendera HUT RI ke-79 di Kantor Gubernur Sulteng

Patar Jup Jun - MOROWALI.GARDAMEDIA.ID

Aug 17, 2024 - 19:58



KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN MOROWALI

RABU 27 NOVEMBER 2024

Ayo Ke TPS

27 November 2024

Gunakan Hak Pilihmu pada **PILKADA SERENTAK 2024**

KAWAL HAK PILIHMU dengan cara klik
CEKDPTONLINE.KPU.GO.ID

Klik Portal Publikasi dan Pemilik

Masukkan NIK

Masukkan Nomor Whats App (WA)

WA Chatbot KPU untuk Kode OTP

Masukkan Kode OTP dari WA Chatbot KPU

Tampil Identitas Pemilih dan TPS dari Pemilih

f Kpu Kabupaten Morowali @kpukabmorowali @kpu_morowali KPU Kab. Morowali kab.morowali.kpu.go.id KPU Morowali

PALU, Sulawesi Tengah- Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia, Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han., selaku Danrem 132/Tadulako, Menjadi Inspektur Upacara (Irup) dalam upacara penurunan bendera merah putih yang dilaksanakan di halaman Kantor Gubernur Sulawesi Tengah, Sabtu, (17/08/2024).

Upacara penurunan bendera ini merupakan puncak dari rangkaian kegiatan perayaan HUT Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 yang diadakan setiap tahun. Acara ini dihadiri oleh pejabat daerah, unsur TNI/Polri, serta masyarakat setempat.

Brigjen TNI Dody Triwinarto menyampaikan apresiasi dan penghargaan kepada seluruh peserta upacara dan masyarakat Sulawesi Tengah atas semangat nasionalisme dan patriotisme yang telah ditunjukkan. Ia juga mengingatkan pentingnya persatuan dan kesatuan dalam membangun bangsa serta menjaga kemerdekaan yang telah diperjuangkan oleh para pahlawan.

"Melalui upacara ini, mari kita jadikan momen peringatan HUT Kemerdekaan sebagai penguat dan motivasi untuk terus berkontribusi dalam pembangunan bangsa dan negara, serta menjaga nilai-nilai kemerdekaan yang telah kita raih," ujar Brigjen TNI Dody Triwinarto.

Acara HUT RI ke-79 tahun 2024 diharapkan dapat menambah rasa kebangsaan dan mempererat tali persaudaraan di antara seluruh elemen masyarakat.

(PATAR JS & Penrem_132)